

躰の力

「躰の力」って…

どんな力…??

「躰」は、お子さんの未来の「財産」です！！



子育てが目指すところは、我が子が親元を離れ、自分の人生を歩き始める頃にありま
すね… お父さんもお母さんも、20年先を視野に、日々、子育てをされていると
思います(*^^*)



`我慢が必要な時に我慢が出来る…、`意欲…、`思いや
り…、 最後までやり抜く`粘り強さ…、
これらのような『心の力』は、幼児期に経験する『躰』に
よって大きく育ちます。

『躰』がしっかりと身に付いている子は`根っこ、が育っているということです。
私達大人は、子供の`自立、を目指し『躰』をします。
なぜなら…『躰』の先には`子供の幸せ、があるからです。



『躰』とは… 子供に`自律、を教えること！！

`自律、とは…？ 自分の気持ちをコントロールすること！！

子供は、2歳を過ぎた頃から自分の気持ちをコントロールすることを学び始めます。
幼児期から毎日の生活の中で`自律（気持ちのコントロール）、を学んだ子供は、年
齢に応じてその能力を伸ばして行きます。

『躰』とは、子供を大人の思い通りに育てるということではなく
`心の揺れ動き、の中で、子供が`自律（気持ちのコントロール）、
する経験を積み重ね、自分で考え、行動することを体験させる
ことなんです(^_-)-☆

『躰』の原点は…??

「我慢すること」を覚えさせること！！

子供は「我慢」を覚えることで大人になって行きます☆

言葉の響きから`自由でのびのび、の方が、子育てに
良いように聞こえるかもしれませんが…でも、そんな子
育てをしたら、自分のやりたい放題に育ち、欲望をコ
ントロールすることが出来なくなりますよ（涙）



白ゆりっ子達の幼稚園生活は、様々な「課題」に取り組む毎日です。

その「課題」の一つ一つに、心の揺れ動きの中で自律（気持ちのコントロール）の経験を積み重ねるといふ大きなねらいがあるのです。

「我慢」という言葉を聞いた時、何を思い浮かべますか…？

辛かったり、苦しかったり… 「我慢」という言葉に、楽しくて、明るい印象はあまりないのではないのでしょうか？！

現代人にとって「我慢」は、不人気ですね(>_<)

生活が豊かになり、快適になり、それを意識することもない程、当たり前になった現代では、子供に「我慢」をすることを覚えさせるより「豊かさ」を与えたいと考えるようになってしまいました（涙）



『躰』には、成長に欠かせない`大きな役割、が…

朝の「おはよう」から夜の「おやすみ」まで、私達はたくさんの「あいさつ」の言葉を持っています。

「あいさつ」は、人に好感を持たれるマナーであり、人間同士の関わりの基本です(*^^*)



我が子がお手伝いをしてくれたら… 何て応えますか…？？

きっと「ありがとう☆」と応えるはずです！！

すると子供は「パパが喜んでくれた(#^^#)」「ママの役に立った(^_-)☆」と、もっと喜んでもらおうと頑張りますね(笑)

`感謝、する…` ということは、子供を`成長、させるんです(*^^*)

「ありがとう☆」という言葉は、人を幸せにするパワーを持っています☆

物を片付けるという作業は、子供の「処理能力」を高めます。さらにお片付けが習慣として身に付くと`整理整頓、を覚え、物を大切する気持ちや準備の大切さも学べます！！

「お片付け」は`自己管理を意識する、ことへ繋がって行きます(^_-)☆

約束を守る… 人の話を聞く… ウソをつかない… 迷惑をかけない… 思いやり…

大人にとって当たり前のことでも、子供にとって『躰』の一つ一つには、成長に欠かせない大きな役割があることを忘れないで下さい。

白ゆり幼稚園の幼児教育は『心の教育』です！！

『躰』という言葉には、`厳しい、`というイメージを持たれる方も多いのではないのでしょうか？！

そのせいか…「白ゆり幼稚園は厳しい幼稚園(>_<)」という印象の保護者の方の声を聞きます。

白ゆり幼稚園の幼児教育は『心の教育』です！！

『躰』が厳しいのではなく『躰』を大切にしているのです！！

『躰』は「心の力」の扉を開く `スイッチ、`です(*^^)v

社会生活と子供の『躰』は繋がっています！！

『躰』とは `社会を生き抜く力、`を
身に付けさせることです！！



『躰』 がしっかりと身に付いた子は…

親を大切にします！！

善いこと… 悪いこと… の判断が自分で出来ます！！

人に愛されます！！

人を愛します！！



『躰』は、お子さんの `未来の財産、`です…

『躰』には、お子さんの `未来を笑顔、`にする力があります(^_-)-☆